



Franz Christen  
Landrat CVP  
6467 Schattdorf

## Kleine Anfrage

„Urner Tourismus Organisationen“

### Einleitung / Ausgangslage

In der Ausgabe des Urner Wochenblatt vom Samstag, 20. Oktober 2018, ist ein Interview mit dem abtretenden Tourismusedirektor Flurin Riedi von Andermatt Urserntal Tourismus erschienen. Konkret geht es um ein Riesenpotential betreffend der Zusammenarbeit der beiden Tourismusorganisationen Uri Tourismus und Andermatt Urserntal Tourismus. Über die IG Tourismus Uri wurde schon bisher zusammengearbeitet. Mit dem kantonalen Tourismusgesetz besteht hierzu auch die entsprechende Grundlage. In den letzten Jahren wurde jedoch festgestellt, dass es zu viele Schnittstellen zwischen den beiden Organisationen gibt. Dazu habe es auch Gespräche gegeben. Es gebe verschiedene Meinungen, aber auch verschiedene Lösungswege. Durch die vermehrte Zusammenarbeit entsteht für den Kanton Uri ein grosses Potential. Klar sei, dass die beiden Tourismusorganisationen künftig verstärkt zusammenarbeiten müssen. Der Kanton Uri kann nur Erfolg haben, wenn er als geeinte gemeinsame Tourismusorganisation auftritt.

Gestützt auf Art. 130 ff. der Geschäftsordnung des Urner Landrats ersuche ich den Regierungsrat um Auskunft und Beantwortung folgender Fragen:

Was unternimmt der Kanton Uri, respektive die Volkswirtschaftsdirektion, damit die Zusammenarbeit zwischen den beiden Tourismus Organisationen konkret verstärkt und verbessert wird?

Braucht es zwingend zwei Tourismus Organisationen; Uri und Andermatt Urserntal oder könnte mit einer Organisation, der Kanton Uri, effizienter und kostengünstiger vermarktet werden?

Die beiden Unternehmen Andermatt-Sedrun Sport und Bergbahnen Disentis haben im Sommer 2018 die Andermatt-Sedrun-Disentis Marketing AG gegründet. Die Marketing AG ist offen für neue Partner, sei es aus dem touristischen Umfeld, den Gemeinden, der Region oder Unternehmungen der Region. Wie ist die Zusammenarbeit zwischen den beiden bestehenden Tourismusorganisationen und der neu gegründeten Marketing AG geplant?

Für die Beantwortung der kleinen Anfrage danke ich dem Regierungsrat.

Schattdorf, 23. Oktober 2018

Unterzeichner:  
Franz Christen

.....  
Unterschrift